



# 奥村よりかず通信

平成29年 夏号

平成28年2月の補欠選挙で当選させていただいてから、早いもので約1年半が過ぎました。八幡市の課題解決に向け、また皆様の声を市政に反映させるため、日々活動に精進しております。

直近の6月定例会では、①桜の時期に年々賑わいを見せている背割堤や、さくらであい館(本年オープン)の課題や今後の展望。②未来に向けて、城陽市とを繋ぐ橋の必要性や八幡と近隣都市との連携について。③災害時の応急給水についてなどを質問しました。

①では、桜の開花時の混雑への対策を求めると同時に、サイクリングに環境の良い立地を活かし「サイクリングファンのためのホストタウン宣言」をして桜の時期以外にも訪問客を増やすための活用をするべきだと提案。②の城陽市との橋は、京都府へ引き続き要望を行うとの答弁、また近隣市町村との連携では、堀口市長からお茶の京都DMOの活用、京田辺市との共同での土地活用を行っていくとの回答を得ました。③では災害時、水の確保の重要性を訴え、災害に強く安心でおいしい飲料



水の供給を強く要望しました。

引き続き八幡市の活性化のため全力で取り組んでまいりますので、ご指導・ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

結びに、残暑厳しい折柄、くれぐれもご自愛のほどお祈り申し上げます。

八幡市議会議員 **奥村よりかず**

〒614-8024 八幡市八幡双栗10番地の5  
TEL 075-983-1168 携帯 090-3263-1519



<http://yorikazu.com/>

[fb.com/okumurayorikazu](https://www.facebook.com/okumurayorikazu)